

000160917

1182

61 chil., Concepción, viernes 31 de marzo de 1989.

-18-



• César Arredondo y Gabriela Medina. Únicos protagonistas de "Aniversario", obra de Fernando Cuadra que esta noche se estrena en el Aula Magna, en un montaje de la Compañía de Teatro Chileno.

Con "Aniversario"

Compañía de Teatro Chileno debuta hoy

El matrimonio de actores que forman Gabriela Medina y César Arredondo llegó ayer a Concepción, para preparar el estreno paraguista de la obra de Fernando Cuadra "Aniversario", función que tendrá lugar esta noche, a las 21.30 horas, en el Aula Magna de la Universidad Católica.

Junto a su hijo Claudio Arredondo, forman parte de la Compañía de Teatro Chileno que realiza una gira por varias ciudades del país para recién estrenar en mayo en la capital.

"Queremos llegar con la obra muy probada a Santiago", señalaron los actores, agregando que "la prueba de fuego será en Concepción, porque sabemos que tradicionalmente esta ciudad

vio uno de los ensayos e invitó a la compañía para la versión 1989 del certamen.

Gabriela Medina, protagonista de otra obra de Cuadra como lo fue "La familia de María Mardones", explica que el autor al terminar la exitosa temporada de dicha pieza, comunicó al matrimonio artístico, que les tenía un regalo, precisamente "Aniversario" que Gabriela incluyó de inmediato en el repertorio, después de haber realizado una temporada con "Tía Irene yo te amaba", de Isidora Aguirre.

César Arredondo explica que la obra es chilena y habla del Chile de hoy con todas sus aristas: lo religioso, lo político, las diferentes posiciones sobre el

Compañía de teatro chileno debuta hoy [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Compañía de teatro chileno debuta hoy [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)